

La justa que es esta petición hemos convencido por nuestros propios ojos. Hemos á las Autoridades no plan tan justificada queja y las medidas oportunas para correctivo á tales . . . . . que no nos atrevemos á ca-

os dias y sobre todo los lumbos oído á los presos de la de esta Villa, implorar la clemencia del transeunte desde las rejas de su prision, espectáculo que no se puede por menos de conmover; aun que tenemos la seguridad de que no les faltan elementos necesarios para su subsistencia, escenas de esta naturaleza son poco agradables y con frecuencia en que no se presenciaron sucesivo.

En las oscuras noches del otoño, que se agitan lo tenebrosas que han de ser las del próximo invierno. Densidad de la oscuridad ha de cobijarnos, si no hasta aqui no se encienden los faroles, que dicho sea de paso están en muy buen estado, por lo que se cuenta con lo principal. Los fierros que los sustentaban han caído en las esquinas y facha para recibir en sus férreos brazos los restos de algun mandil viejo y la cola de la cometa de tal cuantillo.

Racimos que en un día vendimie la Nacion! El Alcalde por interes de mis narices, y las de cada hijo de vecino, y alguna vez incendiario, que estamos claro en medio de estas tinieblas muy queridas de la gente asnochadora.

El dia 1º del próximo mes de Octubre, tendrá lugar la apertura del COLEGIO de 2ª enseñanza que bajo el nombre de Purísima Concepcion dirige en esta villa el Dr. D. Alonso Gimenez Parra. Aconsejamos á los padres que no dejen de responder al llamamiento que

en su prospecto hizo dicho Sr. y los compañeros profesores, pues son incalculables los beneficios que á la juventud huercalaña viene presentando dicho establecimiento, en los 6 años que cuenta de existencia. Asi como tambien que el plazo para matricularse fina el 30 del presente, siendo doble su importe haciéndose el mes de Octubre.

Espiritistas tenemos? Y de los de jole! Ha varias noches que los vecinos de la calle de la Era veian preocupados con las proezas de un velador, que por medio de golpecitos, manifestaba si algun prógimo difunto, se encontraba en el purgatorio ó en el paraiso. El viernes en la noche varios jóvenes deseados de comunicarse con esos espíritus tripodinos, presenciaron varios casos de comunicaciones celestes y uno de ellos, jocoso hasta el extremo, exclamó: ¡Desgraciados los que crean en este velador, en donde se ha residenciado el diablo cojuelo! ¡Pobres espíritus tagarninos! (pues aun no han llegado á ser puros).

Cuando más entretenida tenían á la tertulia, se vieron desbencijados por los hercúleos brazos de uno de sus prosélitos.

Tal ha sido el fin á sus prestidigitaciones en nuestra querida villa.

Así terminó tambien el rosario de la aurora.

Hemos recibido la primera visita de «El Dios Momb» periódico que ha empezado á ver la luz pública en nuestra vecina ciudad de Lorca.

Saludamos al nuevo y macarenito colega y le pronosticamos larga vida en el estadio de la prensa, como dice nuestro amigo El Urcitaño

VARIEDADES.

Nos dicen que el Horizonte da principio haciendo el oso porque al digno municipio adjetivó de celoso.

Celoso amigo, ¿de qué? no temas sea de tu gloria; pues cual la mia, la tuya no ha de pasar á la Historia,

En el mercado de . . . . .  
—¿Como andais por Huércal-Overa, amigo Juan?

—Asi, asi, de día perfectamente, pero de noche, encandilaos con los rebrebros, damos unos saltos, que casi nos rompemos la crisma.

—Escucha Tomasa—decia noches pasadas un marido á su mujer—no compres más agua del caño por que me iulla el vientre; ni del Saltador por que he oido decir que cria manposteria en los riñones; ni de Limpias por que con las fregatrices de hatos de niños llorones, es más bien un emético; ni del ataque porque es una infusion de caneo con callos al crudo, ni de . . . . .

—Pero hombre, entonces de que agua quieres.

—No hay peros que valgan, cómprame más bien agua de esa que llama mi amigo Pepe, de Loeches y me quedaré descansando.

D. Cucufate, el camino de esta á Velez-Rubio es de provincia ó del municipio?

—Hombre te diré, si lo preguntas por lo bien construido te diré que es de la provincia y si por lo bien conservado, aunque los peones y dispona la frase, sean provinciales, te diré que pertenece al Estado.

Alegria, contento y algazara reina por doquier. ¡A los toros! he aqui la palabra que resuena sin cesar en nuestros oídos. Muchos de nuestros paisanos se aprestan para asistir á las corridas que han de tener lugar en la ciudad de Vera.

Además presenciaron el espectáculo de la feria, fuegos artificiales y una funcion dramática.

¡Que ganga! Buen viaje queridos.

A UNA ROSA.

Abre tu caliz hermoso  
Tierna flor, que el mundo vea  
Su conjunto caprichoso;  
Y su perfume oloroso  
Del amor embriaga sea.

No apartada en la espesura  
Dejes tu vida correr,  
Que aunque sea tranquila y pura,  
Es incierta la hermosura  
Donde no se llega á ver.

ES  
cos,  
ilaza  
todo  
stros  
nos

Albox.

8